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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Herr Waschk 
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 13.10.2015 

 
 
Anfrage: 

          AF 235 / 2015 

Herr Müller 

Die Parkwege (Zulaufwege zum Park) sind in einem sehr schlechten Zustand. Ist 
etwas vorgesehen diesen Zustand zu verbessern? Was passiert mit den alten 
Bäumen?  

 
 
 
Beantwortung: 

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt wird ein Gestaltungskonzept für den 
denkmalgeschützten Park erstellt. Dieses beinhaltet auch  Instandsetzungsarbeiten 
des Wegesystems.  

Die alten Bäume bleiben erhalten, nur im Zuge der Verkehrssicherheitspflicht werden 
- bei Bedarf – notwendige Bäume gefällt. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


